

¿Sabes lo que es la AUTONOMÍA CRÍTICA?



La *autonomía crítica* es un concepto acuñado por Len Masterman (1992) que en palabras de este autor consiste en lo siguiente: "La labor, realmente importante y difícil, del profesor de medios consiste en desarrollar suficientemente en los alumnos la confianza en sí mismos y la madurez crítica para que sean capaces de aplicar juicios críticos a los documentos de los textos que *encuentren en el futuro*. La prueba dura de cualquier programa de educación de medios es comprobar en qué medida los alumnos son críticos en la utilización y comprensión de los medios *cuando el profesor no está delante*. El objetivo primordial no es simplemente el conocimiento y comprensión críticos, es la *autonomía crítica*." (p.40) En consecuencia, el objetivo central de una educación audiovisual consiste en que los alumnos sean capaces de aplicar y transferir a su vida cotidiana lo que aprenden en el contexto escolar en relación a los medios

Area Moreira, M. (2009). Los medios de enseñanza o materiales didácticos. Conceptualización y tipos. Cap. 3. *Introducción a la Tecnología Educativa. Libro Electrónico*. España: Universidad de La Laguna

